

Culture Économie Éducation Environnement Médias Politique Santé Social Dossiers multimédia Blogues Balado

À propos Infolettre Se connecte

Rendez-vous des médias citoyens





Les blogues de Parole



*En vedette

Le brin de folie

Mon coeur est d'or mais ma côte est d'acier

L'Empreinte olympique

Aucun chemin ne mène à Gaza

Autres blogues

Grand angle : cinéma et culture

Le coeur NET

Vivre entre les lignes

Actualité citoyenne

Chez Parole

Exploraction

Visionnaires planétaires

Le blogue mobile

Le fossé numérique

Studio Pachamama

Baobab Café

Rendez-vous des médias citovens

Uncategorized

Le brin de folie

Remue-méninges au Rendez-vous des médias citoyens



Écrit par <u>Peter Zhao</u> 21/08/2009 at 5:04 pm

Bonjour à tous!

Tout d'abord, merci beaucoup de vous être inscrits en si grand nombre à cette première édition du Rendez-vous des médias citovens.

Mercredi le 26 août prochain, nous aurons l'occasion de nous pencher ensemble sur les pratiques et stratégies d'entreprenariat médiatiques, qui sont en amont de ce grand courant de changements implantés par le truchement d'Internet et qui bouleversent le monde des médias. Le citoyen sera au cœur des discussions, puisque celui-ci a désormais la possibilité de s'improviser une multitude de rôles sur le Web (diffuseur de nouvelles, créateur d'outils de communication, incitateur de communautés...) et semble prendre de plus en plus de place dans ce qu'on appelle « la sphère médiatique ». Plusieurs médias ont flairé cette tendance lourde, mais les occasions à saisir sont loin d'avoir tous été découvertes. D'où la question principale de cette première édition : Où vont les médias citoyens?

Un grand remue-méninges collectif sur les pratiques d'entreprenariat médiatique sur le Web sera au programme le 26, et pour stimuler les discussions animées, nous aimerions vous poser une question :

Quel est le plus grand défi auquel vous faites face (en tant qu'organisation médiatique ou simple individu) dans la création et le partage de contenu en ligne?

Les modérateurs intégreront trois de vos réponses (une sur chacune des catégories suivantes : contenu; contenant (technologies Web) et communauté à la discussion animée qui aura lieu mercredi entre 17 h et 18 h.

Lien URL du billet

Catégories: Uncategorized

15 Commentaires »

Jean Lapalme a écrit @ 21/08/2009 à 5:43 pm

la question: Quel est le plus grand défi auquel vous faites face (en tant qu'organisation médiatique ou simple individu) dans la création et le partage de contenu en ligne?

ma réponse: Susciter la réaction du lecteur

Recherche

À propos de ce blogue »

Créé pour le rendez-vous des médias citoyens 2009

Blog Authors »





Coordonnateur de production pour Parole citoyenne, Ky Vy est également documentariste et photographe.

Rendez-vous des médias citoyens >

CMRV 09 Videos: Web People, Web Stories, Web's Community Octobre 28, 2009 tim

Véronique Marino's presentation from CMRV09

Septembre 14, 2009 tim

Footage of Citizen Media Rendezvous 09 Septembre 11, 2009 tim

Abonnement »

<u></u> Entrées RSS Commentaires RSS

